

## Anfrage der SPD

### **Betreff: Kontrollen der verkehrsberuhigten Bereiche in Mombach**

Verkehrsberuhigte Bereiche werden mit einem rechteckigen, blau-weißen Schild mit spielenden Kindern gekennzeichnet, die oft umgangssprachlich (fälschlicherweise) als Spielstraßen bezeichnet werden. In Mombach gibt es zahlreiche verkehrsberuhigte Bereiche, wie etwa „An der Plies“ oder in der „Emrichruhstraße“.

Dort gilt für Autofahrende Schrittgeschwindigkeit, was eine Höchstgeschwindigkeit in der Regel von höchstens 10 km/h bedeutet. In der Praxis jedoch erleben Anwohner\*innen immer wieder eine Überschreitung der Höchstgeschwindigkeit und damit gefährliche Situationen für Fußgänger\*innen.

#### **Daher fragen wir die Verwaltung:**

1. Wie wird die Einhaltung der Höchstgeschwindigkeiten kontrolliert?
2. In welchen zeitlichen Abständen werden die Kontrollen vorgenommen?
3. Welche verkehrstechnischen Möglichkeiten sieht die Verwaltung die verkehrsberuhigten Bereiche neben den Kontrollen für reduzierte Geschwindigkeiten zu sorgen?

Mainz-Mombach, den 30.04.2023

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de